



La verdad
DIGITAL

¡conoce
información a medida

Primer curso sobre detección precoz de retinopatía en diabéticos

LA VERDAD/ALBACETE ImprimirEnviar Los días 11 y 12 de enero se celebrará en la Caja Castilla-La Mancha el primer curso que se celebra en Albacete de Detección y Manejo de la Retinopatía Diabética.

El curso está dirigido a profesionales de la enfermería, optometristas y médicos de atención primaria con interés en el cuidado de la **diabetes**.

La retinopatía diabética es la primera causa de ceguera en la edad laboral del mundo desarrollado. Es básicamente una alteración de los pequeños vasos sanguíneos de la retina y que conlleva una pérdida de componentes de la sangre que terminan por afectar a la visión, muchas veces de manera irreversible.



Detección precoz

La mejor manera de detección de las lesiones que pueden conducir a la ceguera es el examen periódico del fondo de ojo de todos los pacientes diabéticos. Esta tarea, y por lo saturadas que están las consultas especializadas, debe llevarse a cabo en atención primaria. O bien mediante médicos de atención primaria, optometristas o personal de enfermería debidamente entrenado, o por medio de técnicos, también entrenados en ello, que tomarán fotografías del fondo del ojo de los pacientes y que luego serán evaluadas por oftalmólogos.

En un futuro, no muy lejano, estos exámenes, según los expertos, se harán por unidades móviles que transmitirán directamente las fotografías a un centro donde se hará el diagnóstico y se tomarán las decisiones terapéuticas oportunas. Es la llamada telemedicina, de la que se hablará en este curso, así como de las diversas técnicas de detección de estas anomalías que tantos estragos producen, tanto a nivel personal al paciente, como a la comunidad.

El curso está organizado por la Universidad regional, en colaboración con el Instituto Oftalmológico de Albacete.

El plazo de matriculación finaliza el 20 de diciembre y podrá de hacerse en el teléfono 967 599200, extensión 2702.